

Reconocimiento a Ñublense

Señor Director:

Con motivo del aniversario de Ñublense el 20 de agosto, destaco una iniciativa de la dirigencia que merece reconocimiento: el ingreso gratuito para adultos mayores, quienes pueden acceder a la tribuna "Andes", cuyo valor supera los \$20 mil, suma que muchos no pueden pagar pues deben priorizar medicamentos, alimentación o servicios básicos.

Aunque la televisión nos permite ver las mejores ligas cómodamente, no es comparable con presenciar en vivo a nuestro Ñublense: el vendedor de maní, el aroma de las sopaipillas, la alegría tras un triunfo o la tristeza de una derrota.

La medida ha generado un hermoso fenómeno. Es emotivo ver matrimonios de la tercera edad subiendo las gradas, y resulta conmovedor observar cómo hijos y nietos ayudan con cariño a acomodar a sus mayores. También permite reencontrarse con quienes durante décadas hemos compartido la pasión por el club, desde el antiguo estadio municipal hasta los viajes de apoyo. Parafraseando a Neruda: "los ñublensinos de ayer, ya no somos los mismos".

René Macuada González